

保育所 魚のつかみ取り

7月20日(水)に栄保育所、21日(木)に富河保育所の園児たちが山水徳間の里で、魚のつかみ取りを行いました。

開始の合図と共に大はしゃぎで魚を追いかけたり、隅に追い込んで上手に捕まえたりと、楽しい夏の思い出になりました。

なりました。

※昨年度と同様に、新型コロナウィルス感染症対策として年中・年長のみで実施し、保護者の見学はご遠慮頂きました。



富河保育所



栄保育所



捕まえた！



「田んぼの生き物調査」を実施しました



富沢小学校 7月13日(水)
採取した生き物を観察します。
みんな夢中になっています。

睦合小学校と富沢小学校の5年生を対象に、田んぼについての勉強や生き物調査を実施しました。当日はJA全農から専門家を講師に招き、田んぼの生き物と直接触れ合う体験を通じて、環境保全や生きものとの共生を理解してお米を食べる意味などについても勉強をしました。

子どもたちも田んぼの生きものに夢中になり、たくさん生きものと触れ合う機会となりました。町内の耕作している田んぼが減少していく中で、こうした自然環境がこれからも引き継がれていくための一つの取組になりました。



睦合小学校 7月5日(火)
雨天のため室内での実施となりましたが、真剣な表情で講師の話を聞く子ども達

明治神宮全日本弓道大会 団体第3位入賞!

令和4年7月10日

(日)、第21回明治神宮崇敬会全国弓道大会が、明治神宮至誠館弓道場で開催され、佐野辰巳さん(井出)が山梨県代表として団体戦に出場しました。

た。

全国から厳しい選考を勝ち残った34チームが参加する中、山梨県代表チームは予選を勝ち上がり、決勝戦では、一瞬たりとも予断を許すことの出来ない緊迫した試合の末、見事総合第3位という素晴らしい結果を収めました。おめでとうございます。



白熱した試合を終えて



作業の様子

6月26日(日)、山梨県建設組合連合会甲南支部の皆さん、「住宅デー奉仕活動」を行い、ひとり暮らしの高齢者住宅等の補修修繕を行いました。普段の生活で不都合を感じていた箇所を手際よく改修し、安心と暮らしやすさを提供してくれました。
皆さん、ありがとうございました。

建設組合連合会甲南支部の皆さん ありがとうございました



毎年ありがとうございます